

令和4年度 新任式・1学期始業式

4月8日(金)に新年度がスタートしました。新任式で新しく高女にお越しになった先生方が紹介され、その後、始業式が行われました。



新任式



1学期始業式

始業式の式辞では、濱野校長先生からまず、令和4年度の高女における3つの約束のお話がありました。

1つ目は、新型コロナウイルス対策に対して経済政策を進める方向に動き出している現在だが、一方で身近に感染者が生じることも起きている。自分のため、友人や周囲の人のために危機感をもって行動をすること。

2つ目は交通安全を心掛けること。

昨年度高女では大きな事故はなかったが、小さな事故は生じている。有名なインリッヒの法則からわかるように、小さな事故が多くなると、大きな事故も生じてしまう。ヘルメットの着用をはじめ、高い意識をもって各自が取り組むこと。

3つ目は周囲を思いやる行動や言動を行うこと。目標を達成するためには強いメンタルが必要となるが、本人にそのつもりがないことでも周囲が嫌な思いをすることも。それは強いメンタルの邪魔をするため、自分たちの力が発揮できなくなってしまうから、責任を持った行動を行うこと。

これらはいずれも高女での「学びを止めない」ための約束であり、高女生は自覚している内容ですが、年度始めに改めて伝えておきたかったことでした。

続いて、より良い自分を形成していくための方法として、行動を起こすことの重要性、習慣化することの大切さについて、わかりやすく論理的にお話をしてくださいました。欲しいものを手に入れるために頑張るって欲しいという願いは、生徒たちの心にスーッと染み込んでいきました。

